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                                                                               Код/Code 22006001     
Береговое техническое обслуживание и ремонт радиооборудования ГМССБ в соответствии с 
требованиями правила IV/15 Конвенции СОЛАС-74 c поправками и резолюции ИМО А.702(17) 
производства предприятий-изготовителей / Shore-based maintenance and repair of GMDSS equipment in 
compliance with the requirements of regulation IV/15 of SOLAS-74 Convention, as amended and IMO resolution 
A.702(17) of manufacturers: Thrane & Thrane A/S; FURUNO Electric Co. Ltd.

                                                                             Код/Code 22006002МК  
Проверки и испытания радиооборудования на борту судна или плавучих буровых установок и морских 
стационарных платформ на соответствие требованиям Конвенции СОЛАС-74  с поправками 
(предварительное освидетельствование радиооборудования) / Servicing and testing of radio and 
navigational equipment on board ships or mobile offshore drilling units and fixed offshore platforms for 
compliance with the requirements of SOLAS-74 Convention , as amended (preliminary survey of radio equipment). 

                                                                               Код/Code 22006003    
Установка, пусконаладочные работы, обслуживание и ремонт  радио- и навигационного оборудования, 
замена встроенных элементов питания, программирование радиооборудования предприятий- 
изготовителей / Installation, commissioning, maintenance and repair of  radio and navigational equipment, 
replacement of  built-in power supply components, programming of radio equipment of manufacturers:
NORTHROP GRUMMAN SPERRY MARINE Ltd. / Litton Marine Systems / Racal Decca; TRANSAS Ltd./ Transas 
Kaliningrad Ltd./Transas Marine Limited/TRANSAS ZAO/Wärtsilä Voyage Limited; Raytheon Marine GmbH; 
FURUNO Electric Co. Ltd.;  Consilium Marine & Safety AB; Thrane & Thrane A/S; JSC TECHNOMARINE; 
Zenitel Group; C.PLATH Navigation Automation; Radio Complex Ltd.; VAISALA OYJ; Rutter Technologies Inc.; 
NetWave Systems B.V.;  SKIPPER Electronics AS; MS Neumann Elektronik GmbH; Orlaco Products BV; 
TELEPHONES LE LAS S.A.;  Danelec Marine A/S, АО "Катав-Ивановский Приборостроительный 
завод"/JSC Katav-Ivanovsk Instrument Plant; Navis Ltd., Japan Marina Co., Ltd., Japan Radio Co., Ltd., Intellian 
Technologies, Inc.

                                                                             Код/Code 22006004МК  
Ежегодная проверка работоспособности регистраторов данных рейса (РДР)/ упрощенных 
регистраторов данных рейса (У-РДР) и датчиков в соответствии с правилом V/18.8 Конвенции 
СОЛАС-74 с поправками, изготовленных предприятиями / Annual performance testing of voyage data 
recorders (VDR) and simplified voyage data recorders (S-VDR) in accordance with regulation V/18.8 of SOLAS-74 
Convention, as amended of manufacturers: Consilium Marine & Safety AB; TRANSAS LTD/Transas Kaliningrad 
Ltd.; Rutter Technologies Inc.; NetWave Systems B.V.; Danelec Marine. A/S; Japan Radio Co., Ltd.

                                                                             Код/Code 22006006МК   
Ежегодная комплексная проверка АРБ спутниковой системы КОСПАС-САРСАТ / Annual testing of EPIRBs 
of the satellite system COSPAS-SARSAT. 
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                                                                             Код/Code 22006007МК   
Береговое техническое обслуживание АРБ спутниковой системы КОСПАС-САРСАТ  предприятий- 
изготовителей / Shore-based maintenance of EPIRBs of the satellite system COSPAS-SARSAT of manufacturers: 
McMurdo Ltd.; Thrane & Thrane A/S; JOTRON AS; Филиал Акционерного общества "Объединенная 
ракетно-космическая корпорация"-"Научно-исследовательский институт космического 
приборостроения"/Branch of JSC "United Rocket and space corporation"-Institute of space device engineering.

                                                                              Код/Code 22006008MK   
Проверка, испытания и обслуживание аппаратуры автоматической идентификационной системы 
(АИС) / Inspection, testing and maintenance of automatic identification system (AIS).  

                                                                             Код/Code 22004000МК   
Проверка и техническое обслуживание противопожарного оборудования, систем и снабжения в части  
систем сигнализации обнаружения пожара производства фирмы AUTRONICA типов: Autroprime, 
AutroSafe. / Inspection and maintenance of fire-extinguishing equipment, systems and outfit regarding fire 
detection system of manufacturer AUTRONICA of types: Autroprime, AutroSafe. 




